



Ortsbürgergemeindeversammlung – rechtskräftige Beschlüsse

Die Ortsbürgergemeindeversammlung vom Dienstag, 25. Juni 2019, fand ausnahmsweise nicht im Waldhaus „Juxital“ statt, sondern beim neuen Clubhaus des Tennisclubs Neuenhof. Dies aufgrund dessen, weil die Ortsbürgergemeinde Neuenhof den Tennisclub bei der Sanierung des neuen Clubhauses mit einem namhaften Betrag finanziell unterstützt hatte.

Frau Gemeindeammann Susanne Voser begrüsste die Ortsbürgerinnen und Ortsbürger zur Versammlung und übergab anschliessend das Wort an die Präsidentin des Tennisclubs Neuenhof, Frau Nicole Voser. Als „Gastwirtin“ hiess sie die Anwesenden ebenfalls willkommen und bedankte sich im Namen des Vereins bei der Ortsbürgergemeinde Neuenhof für die grosszügigen Spendengelder.

Trotz den sehr sommerlichen Temperaturen von über 30° Grad nahmen 40 Ortsbürgerinnen und Ortsbürger von total 125 Stimmberechtigten an der Ortsbürgergemeindeversammlung teil. Die Beschlüsse der Versammlung wurden rechtskräftig, nachdem das Beschlussquorum von 25 Stimmberechtigten erreicht wurde. Die Ortsbürgerinnen und Ortsbürger genehmigten mit der Einladung zur Versammlung, das letzte Protokoll, die Verwaltungsrechnung sowie den Geschäftsbericht 2018 und erteilten für 8 Personen die Zustimmung für die Aufnahme ins Ortsbürgerrecht von Neuenhof AG. Die neuen Ortsbürgerinnen und Ortsbürger werden mit einem kräftigen Applaus recht herzlich willkommen geheissen.

Nach der Versammlung offerierte die Ortsbürgergemeinde den Anwesenden einen feinen Apéro.



Bundesfeieransprache 2019 in Neuenhof

Die Vorbereitungen für den diesjährigen Nationalfeiertag sind im Gange. Der Gemeinderat freut sich, Herrn Ruedi Nützi, Direktor Hochschule für Wirtschaft, Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW), für die Bundesfeieransprache 2019 gewonnen zu haben.

Die Bundesfeier vom 1. August 2019 hat einen festen Platz im Jahresprogramm der Gemeinde Neuenhof. Sie beginnt dieses Jahr um 11.15 Uhr in der Aula in Neuenhof. Das Rahmenprogramm wird zu einem späteren Zeitpunkt veröffentlicht.



Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht die Bundesfeieransprache des Direktors der Hochschule für Wirtschaft (FHNW), Herr Ruedi Nützi. Der Gemeinderat ist überzeugt, dass er als engagierte Persönlichkeit die Bevölkerung mit seiner Bundesfeierrede begeistern wird. Der Gemeinderat freut sich sehr über die Zusage und heisst ihn in Neuenhof bereits heute herzlich willkommen.

Clean Up Day 2019 – Gemeinde Neuenhof engagiert sich!

Littering beschäftigt alle Regionen der Schweiz. Die getroffenen Massnahmen reichen vom Aufstellen zusätzlicher Abfalleimer bis hin zu Bussen. Für eine nachhaltig saubere Schweiz ist es aber vor allem zentral, dass wir unsere Einstellung ändern und mehr Respekt zeigen gegenüber unserer Umwelt und unseren Mitmenschen. Abfall gehört in den Eimer – was recycelt werden kann, wird recycelt! Die „IG saubere Umwelt (IGSU)“ veranstaltet deshalb am 13./14. September 2019 den Clean Up Day 2019. An diesen beiden Tagen räumen Gemeinden, Schulklassen, Vereine und Unternehmen etc. aus allen Landesteilen gemeinsam auf. Weitere Informationen finden Sie unter www.clean-up-day.ch.

Auch die Gemeinde Neuenhof hat sich entschieden, dieses sinnvolle Projekt entsprechend zu unterstützen und führt deshalb am **Freitag, 13. September 2019**, einen **lokalen „Clean Up Day“** durch.

Freiwillige Helferinnen und Helfer, die sich ebenfalls für dieses Projekt engagieren möchten, werden gebeten, sich bis spätestens am 15. August 2019 bei der Gemeindekanzlei (gemeindekanzlei@neuenhof.ch oder Tel. 056 416 21 70) zu melden. Wir freuen uns über jede Unterstützung.

Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Bašini, Sejat**, 1975, serbischer Staatsangehöriger, Webermühle 16, Neuenhof
- **Bašini, Senada**, 1977, serbische Staatsangehörige, Webermühle 16, Neuenhof

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

5432 Neuenhof, 1. Juli 2019

Gemeinderat Neuenhof